

Ressort: Vermischtes

Russischer Militärhubschrauber in Syrien abgeschossen - Fünf Tote

Damaskus, 01.08.2016, 12:54 Uhr

GDN - In der syrischen Provinz Idlib ist am Montag ein russischer Militärhubschrauber abgeschossen worden. Nach Angaben eines Kreml-Sprechers kamen alle drei Besatzungsmitglieder und zwei Offiziere an Bord der Maschine vom Typ Mi-8 ums Leben.

Mit dem Hubschrauber seien Hilfsgüter in die belagerte Stadt Aleppo gebracht worden. Zum Zeitpunkt des Abschusses sei die Maschine auf dem Rückweg zur Luftwaffenbasis Hamaimim gewesen. Wer für den Abschuss verantwortlich ist, war zunächst nicht klar.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-76112/russischer-militaerhubschrauber-in-syrien-abgeschossen-fuenf-tote.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com